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２学期終盤                              ～校長 伊藤 大二～ 

   残暑が終わり、錦秋を愛でる間もなく一気に冬が到来したような寒さ

になりました。１１月１６日に開催した「ときわ小フェスティバル」

と PTA バザーでは多数のご来校をいただきありがとうございました。

子どもたち同士はもとより、家族のふれあいが方々で見られ、たいへ

んうれしく思いました。早いもので、あと一月で２学期も終わります。

運動会、修学旅行、音楽祭、ときわ小フェスティバル、社会見学等、

多くの行事があり、後は１２月４日の持久走大会を残すのみとなりま

した。それぞれの行事を通して子どもたちは一回りも二回りも大きく成長してきました。それ

ぞれの行事において、多くのご支援をいただいたことに心からお礼を申し上げます。どうもあ

りがとうございました。 

宇部市「いじめ」撲滅宣言 

１２月２日（月）に「いじめ」撲滅宣言が市内一斉に実施されます。これは市内各小中学校

において、独自に作成した「いじめ」撲滅宣言を制定し、学校、子ども、家庭がいじめ問題に

対する意識の向上を図って行こうとするものです。常盤小学校においても、下記のように宣言

文を作成し、全校集会において宣言文を唱和して意識付けを図ることにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

  また、宇部市教育委員会より 10 月１１日に一斉に実施した「いじめアンケート」の結果報告

のリーフレットを配付しましたので、防止対応等についてご理解、ご協力をお願いします。 

また、本校におけるアンケート調査結果は以下の通りです。今のところ深刻ないじめの報告は

ありませんが、今後とも学校、家庭、地域で連携しながら情報提供、未然防止、対応をしていき

たいと思います。ご協力ありがとうございました。 

１ 今学年になっていじめられたことがありますか。 

① 本人がいじめられた－７８件（聞き取り結果 現在解消６０件、いじめではない１７件、

継続１件 対応中） 

② ともだちがいじめられているのを見た－３４件（聞き取りの結果、現在解消３４件） 

③ 保護者からいじめがあった－４５件（聞き取りの結果現在解消４４件、継続１件 対応中） 

 ２ 今学年になってからいじめたことがありますか。 

「ある」－４７件（いじめた理由については、市のリーフレットと同様）  

調査結果をもとに個別の聞き取り、指導を実施しました。下学年はいやなことを言われたり、

されたりしたことをいじめととられていること、上学年では、実際にいじめがあり、指導を行っ

たこと等がわかりました。 

 「なかよしときわ」宣言 

  わたしたちは、いじめのない楽しい学校をつくるために、つぎのことを宣言します。 

  と 友だちを大切にし、やさしい心で行動します。 

  き きびしい目をもち、いじめを見のがしません。 

  わ わたしたちは、みんな平等です。 

    わたしたちは いじめを ぜったいにしない・させない！ 


